
議 会 報 告 会 報 告 書 

令和５年第１回（３月）定例会にかかる議会報告会 

開催日時 令和５年５月３０日（火） 

開催場所 所沢市役所 低層棟３階 全員協議会室 

出席議員 長岡 恵子 矢作 いづみ 荻野 泰男 

植竹 成年 粕谷 不二夫 佐野 允彦 

谷口 雅典 亀山 恭子  

班  長 矢作 いづみ 司 会 者 植竹 成年 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 長岡 恵子 

参加人数 １７人 

報告内容 

議案第 19号所沢市まち・ひと・しごと創生基金条例制定（総務経済） 

議案第 30号所沢市国民健康保険条例の一部を改正する条例制定（健康） 

議案第 32号所沢市印鑑条例の一部を改正する条例制定（市民文教） 

議案第 20号所沢市脱炭素社会を実現するための条例制定（建設環境） 

議案第 9号０円太陽光推進補助事業（予算常任委員会） 

議案第 1号所沢市個人情報の保護に関する条例制定 

議案第 2号認知症の人も家族も安心な社会の構築を求める意見書 

議案第 3号住民合意のない除去土壌再生利用実証事業は認めない決議 

所沢市議会の通年会期制の議論について（議会運営委員会） 

新所沢パルコ撤退に伴い魅力ある新所沢駅周辺のまちの将来像に向け

た提言（新所沢駅周辺まちづくり特別委員会） 

主な意見・

要 望 等 

【主な意見・要望等】 

・新所沢パルコ撤退までに具体的なプラン立てたほうが良いのでは 

・大江戸線をどこまで延伸するか決まってない中、多摩モノレール延伸

を選挙公約にあげている方がいたので、誠実さに欠けるのでは。 

・議会報告会は議長が出席しないのが慣例のようだが、出席して市民と

議論する場を設けてほしい 

・議会報告会は 2部がメインだと思う。市民との交流を重視してほしい 

・議会基本条例の 9条を見直して欲しい 

・議会報告会の担当議員以外にも議員はいるのでみんな参加してほしい 

・「2023 年度スポーツ所沢」のチラシに『コロナはおわり！何からはじ

める？』という言葉があるが、どういうことか 

・蓄電池の補助金は所沢市より、東京都のほうが多い 

・水道の民営化になってしまうのか心配している 

広聴広報委員会委員長 秋田 孝 様 

令和５年６月７日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

班長 矢作 いづみ  


